



子供みこし



出店準備中



まつりばやし

朝夕秋を感じさせる頃となりました。本年度も四月発足以来略半年、自治会活動も住民の皆さんの協力を得て、順調に進んでおります。

さて、八月の四・五日と行われた福祉ふれあいまつりには、昨年より更に多くの出店があり、子供神輿のねりあるきや、フラダンス・祭り囃子などのアトラクションも加わり、多くの住民の協力と参加者を得、盛況裏に終りましたことを心より感謝申し上げます。

またこのまつりのために、百二十五個もの祭り提灯の寄付があり、会場も広く明るく感じました。本当に喜ばしく、深くお礼を申し上げたいと思います。

まつりの反省会には、簡易トイレがあつて良かったとか、シートを敷いた休み場が欲しかったなどを

文化厚生委員長 黒沼光春



第三回香川福祉ふれあいまつりに出店して頂きありがとうございました。忙しい仕事の合間に縫つて出店して頂いた甲斐が有つて、

本年度も後半に向け、秋の文化祭や、環境ポスター展、地引網大会、体育祭、また湘北地区の防災訓練など種々予定されていますので、皆さんの積極的な参加を是非お願い申し上げたいと存じます。

一、(有)花政
二、ふれあい委員会(自治会)
三、香川神輿保存会
四、香川社会福祉協議会
五、香川地区体育振興会
六、香川小学校青少年育成推進協議会
七、香川第2寿会
八、ボランティア香川
九、香川商興会
十、香川スポーツ少年団
十一、子供会
十二、(有)八百宏
十三、パブスナックちっぷいん
十四、クラウン香川店
十五、深草陶芸教室
十六、野菊の会のばらの会すみれの会
十七、個人(山口又雄)
十八、個人(渡辺美智子)
十九、小沢様、高田様
(順不同・敬称略)

の色々な反省が出されましたが、今後充分検討し、よりよいふれあいまつりが出来るよう努力していくたいと思います。

本年度も後半に向け、秋の文化祭や、環境ポスター展、地引網大会、体育祭、また湘北地区の防災訓練など種々予定されていますので、皆さんの積極的な参加を是非お願い申し上げたいと存じます。

香川自治会長 熊沢藤俊

一、(有)花政
二、ふれあい委員会(自治会)
三、香川神輿保存会
四、香川社会福祉協議会
五、香川地区体育振興会
六、香川小学校青少年育成推進協議会
七、香川第2寿会
八、ボランティア香川
九、香川商興会
十、香川スポーツ少年団
十一、子供会
十二、(有)八百宏
十三、パブスナックちっぷいん
十四、クラウン香川店
十五、深草陶芸教室
十六、野菊の会のばらの会すみれの会
十七、個人(山口又雄)
十八、個人(渡辺美智子)
十九、小沢様、高田様
(順不同・敬称略)



行者委員会名
香川自治会人口
男性 5,727名
女性 5,754名
(2001.8.1現在)
印刷所 (有)スエカネ印刷

まつりの主旨にかなつた家族連れで色とりどりの浴衣姿のお子さん達に多数参加して頂けた祭りでしたと感謝しています。

親も子も一体となつてまつりを盛りあげようと努力した結果の現われと受けとめ、努力の一歩を更に前進させたいと思つております。

又、出店して頂いた次の方々から自治会にご寄付をいただきました。ありがとうございました。ここに厚くお礼申し上げます。

まつりの主旨にかなつた家族連れで色とりどりの浴衣姿のお子さん達に多数参加して頂けた祭りでしたと感謝しています。

親も子も一体となつてまつりを盛りあげようと努力した結果の現われと受けとめ、努力の一歩を更に前進させたいと思つております。



◆ゴミの問題
○衛生委員会からゴミの問題は出した人達が個人個人で持ち帰ってくれればゴミの山にならずに済むのではないかでしょうか。
以上その他沢山の反省が出ました
が皆様のご協力で盛大なお祭りを無事終えましたことを役員一同御礼申し上げます。商興会の皆様に
も四日、五日でアイス千百三十本配つて頂き有難うございました。

◆ゴミの問題
○七時半～九時半でしたが来年からは七時～九時にしてほしいとの要望。練習日は一日だけで良いと思う。

◆婦人会の盆踊りの時間
初めて参加してお客様が喜んで見て良かったと言つてた。
◆湘南みこし万燈みこし
初めて参加してお客様が喜んで見て良かったと言つてた。

◆やぐら
○たいこの所がもう少し明かるくした方が良い。
○初めて祭の準備から参加してテントの組立、やぐらの組立を手伝つて勉強になりました。
○トイレの前にプランドを置いた方が良い。
○99%利用してたようです。
○仮設トイレ
○子供みこしが駅前を通るという回覧をしてほしい。

第三回目の香川福祉ふれあいまつりが無事終え、各団体の代表者と自治会役員、文化厚生委員等で八月六日(月)自治会館にて反省会が行なわれました。
△子供みこし
○初めて子供達がかついで体力がないのか肩が痛い痛いと言つてた。
○ワッショイ!ワッショイ!と声を出した方が良かつた。
○子供みこしが駅前を通るという回覧をしてほしい。

今年の歌謡ショーは「茅ヶ崎ブルース」で今人気の「岡田淳一」さんで会場の皆々様と一人一人握手され参加の方々を満喫させて下さいました。終了後役員、文化厚生委員、お手伝いして下さった代表者の方達と反省会がありました。御協力下さった民生委員、婦人会の皆様、それぞれの役員さんお疲れさまでした。

敬老大会開催

自治会館「ご意見箱」設置
自治会館を利用される方の色々な意見を「年月日、氏名、住所、利用団体名」を記入し「ご意見箱」を設置しておりますので御投函下さい。



第一町内会

震度七の大ゆれが続くといふ模擬地震でした。模擬地震ゆえ家具の倒壊・硝子の破損等が起らないので、それに伴う音響もありませんでしたが机の下にもぐり、僅か數十秒がすごく長く感じられ、これが本当に急に起きたらどうなるのだろうと思われました。

今年は防災センターが他の見学者が少なかったので、通報体験コーナーとか、防災Q & Aなど、ゆっくりと色々の体験とか知識を得ることが出来ました。

宮ヶ瀬ダムは、少雨のせいで、八割位の貯水量でした。ダムの下迄降りて、今更乍ら、このダムの巨大さに驚きを感じました。

○九月一日(日)には、恒例の敬老大会が、農協会館でありました。第一町内会では三十七名の方々の参加があり、八十八才以上の三名の方に花束の贈呈がありました。

○十月から、十三組を十三の一組と十三の二組に分組致します。

組長さんは、十三の一組は新たに武山武様が、十三の二組は、現在の寺田達也様が就任致します。

◆香川に市の「放置自転車保管場所」がある為とは思わぬが、道路傍や空き地にホツタラカシの自転車が目立つ。他人の自転車を無断で乗り廻し、果ては全然無関係の場所に乗り捨てれば「占有離脱横領」と云つて法に違反する行為となるらしい。自宅前に置かれた「旋錠無しの見慣れぬ自転車」を「チヨット一日押借」と乗り廻すのも同様。安易には考えない事。たまたま運悪く(?)警察官の職務質問を受ければ事件になるかも。こんな乗り捨てられたとみられる自転車を見かけたら先ずは警

の方々の参加を得て、盛大に挙行されました。

今年はたくさんの提灯や、お店で祭り気分が一層盛り上りました。

こうした催しには大勢の方のご協力は勿論ですが、会場周辺の方々のご理解があつてのことと改めてお礼申し上げます。

◎町内役員会を開催しました。

八月十九日町内役員会を開催し、当面の行事予定等について協議しました。

第三町内会

震度七の大ゆれが続くという模擬地震でした。模擬地震ゆえ家具の倒壊・硝子の破損等が起らないので、それに伴う音響もありませんでしたが机の下にもぐり、僅か数秒がすごく長く感じられ、これが本当に急に起きたらどうなるのだろうと思われました。

今年は防災センターが他の見学者が少なかつたので、通報体験コ

火器は、いつ起きるのかわからぬ火灾発生のときの初期消火の決め手として不可欠のもの。どうしても消防器噴射を実体験したい人は来月二十一日香川小学校で実施される「防災訓練」に参加して欲しい。市役所防災対策課の設置場所表示のマップでカウントすると香川地区には約一〇〇本、第二町内会の範囲では三十三本設置され

途中、小出川にかかる聖天橋の手前の小さな坂の左側、今季節は雑草が伸び放題でハツキリとは判りませんがドブ水の溜りが高低差五〇～六〇センチ位のところにある。落ち方によつても危険である。特に高齢者や小さい子ども達。右側と違つてガードレールも無し。自転車などは充分に気をつけて欲しい場所である。(以上)

前号でお知らせしました、防災センター体験学習・宮ヶ瀬ダム見学を七月八日(日)に実施しました。防災センターの地震体験コーナーでは、今年は参加者全員に、神奈川県西部に起ると想定される地震(防災センターが地殻変動等種々のデーターを検討し、想定作成したオリジナルな地震)を模擬体験して貰いました。それによると震度二位から、急に震度七の大

◆もう大分前の話だが、第二町内会の地域内の第3青少年広場（通称柿の木公園）の中に消火器が噴射され尽くされた消火器が一本ボツンと放り出されていた。ご近所にお住まいの自治会評議員の方からのご連絡で、自治会消防委員長にもご足労願い現場に直行。この設置タイプのものであつた。番号

察に通報する事、確認に来てくれる筈。もし該当する盜難届がないと保轄は市役所に移つてゴミ問題となる。回収を能率的にする為に一ヶ所（例えば駐輪場の一隅）に集めるのも一策かもしれない。

◆地産団地の相模線沿いの先にある「香川南公園」、ここでの見通し改善の意味から周囲の樹木の伐採剪定作業を町内会有志の方々が何回かに分けて実施。「完璧」とは云えぬまでも以前に比較して相当にサッパリとなつた。これを機会に「ゴミを捨てない残さない」、

第33回香川地区体育大会のお知らせ

主催 香川自治会 沼台自治会
香川地区体育振興会
※皆様ふるつて
競技種目に
ご参加下さい。

地引き網大会のお知らせ

日時	場所	集合時間	時間	解散費	参加費	※ 詳細は各町内のふれあい委員会へ
平成13年10月14日(日)	荒天中止 茅ヶ崎西浜漁港平塚寄り 中2門丸	現地集合午前8時30分	「車は、漁港駐車場に 「忠二門丸」といって下 さい」	13食 11時 00分 及び 分々	11時 00分 00分 000000 分々	13人 大人五百円 (当日集金) 子供 小学生以下無料

文化祭の未知なる世界

開催日	平成13年10月27日(土)
時間	午前10時～午後4時
場所	香川自治会館
（内 容 紹 介）	
手芸工芸展	
手芸、編み物、陶芸、鎌倉彫り、生花、俳句、絵画、書道、ちぎり絵、民芸品、その他	
香川商興会による特別交換会	
カツピースタンプ台紙一枚につき一回。お一人様2回まで。	
香川自治会館	
場所	
日時	10月28日(日)
（品切れになり次第終了）	

各町内会ニュース

第二町内会

香川地区体育振興会

ふれあい委員会

文化厚生委員會

私たちも香川のまつりに
参加させていただきました！

「八月には香川のまつりがあるので、これから忙しくなるナア。」
と、それまでまちづくりについて話をしていた自治会役員さんが、
ボツリと一言。

役員さんのこの一言が、私たち
がまつりに参加するキッカケとな
りました。

のまちづくり計画をつくろうと、これまでにワークショップや講演会を開催し、香川のまちの「誇れる点」や「改善したいところ」などをお聞きしてきましたが、日頃から地元の皆さんとのコミュニケーションの必要性を感じていた私たちにとって、「香川福祉ふれあいまつり」への参加は、よりも多く皆さんと接することができるとともに、まちづくりに関心を持つていただき良い機会となりました。

私たちほ
るに当たり、まつりの主旨が「香
川のまちの活性化と、明るく住み
良いまちづくりの一環として、楽
しく参加できる手造りのまつり。」
であることを踏まえ、その雰囲気
をこわさないよう心掛けることと
し、スタッフで相談した結果「香
川のまち・ものしり王クイズ大
会」と題して、小学生、中高生、
一般と、それぞれの部門ごとにク
イズを行うことにしました。

小学生の部では「小出川」で見ら
れない虫は次のうちどれ？（答
「茅ヶ崎市の子ども（十四才以下）」
と高齢者（六十五才以上）の人口
はどちらが多いでしょうか？（答
子ども）、また一般の部では「香
川駅の一日の乗降者数は？（答
約八千人）」など、各部門ごとに
五問づつ、主に香川のまちにちな
んだ問題を出すことにしました。
まつりの当日は、クイズに参加
してくれる人はいるだろうかと一



万燈神輿

万燈神輿

今後、市では地域の皆さんによる「香川駅周辺地区まちづくり検討会」を設置し、まちづくりの目標や将来像などを検討していくた
くと考
えています。
これからも引き続き、地域との
コミュニケーションを大切にし、
「香川駅周辺地区まちづくり基本
計画」の策定に向け取り組んでま
いります。皆さんのご協力をよろ
しくお願
いいたします。

寸心配でしたが、開始早々から予想を上回る反響で、まちづくりへの興味・関心の高さを感じました。クイズには小学生が四十五人、中高生十人、一般四十四人と、多くの皆さんに参加していただき、各部門の全問正解者の中から抽選で五人の方に優秀賞を差し上げ、最後は会場の拍手でクイズ大会を終了することができました。

このたび、市職員の私たちを仲間として、皆さんと一緒にこのまつりに参加させていただきましたこと、本紙面をお借りして厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

のゲーム担当実行委員と楽しく過ごす姿や、大きくコースをはずれ苦戦するチームの姿も見かけましたが、最後は皆、賞品を手ににこやかに終了しました。そして連続して実施予定だったキャンプファイヤーは、直前の雨の襲来で止むなく翌日に延期となりました。当日は雨もあがり、実行委員のリードで大人も童心に返り、子どもと共に楽しい夜を過ごしました。

地域の方々の暖かい支援を受け育ってきた実行委員達

香川小学校区青少年育成推進協議会 香川ふれあいまつり実行委員会

うございました。

加させて頂きましてお礼申し上げます。今回この神輿の製作の切掛けは、自治会子供神輿製作に携わった事と、かつてよりこの福祉ふれあいまつりで神輿を担ぎたいとの声も上っていた事もかななり、自分の夢でもあった自分の神輿を作りたいと思つていた気持ちに意欲がわき、神輿製作が始まりました。この夜祭りにあう神輿はと考え、暗い夜に明かりをともして周囲を明るくする、みんなで担げる神輿としてこの万燈神輿が出来た訳です。製作日数は5ヶ月、仕事の合間を見て製作にあたりました。辛い思いもしましたが、みなさんの喜ぶ顔を見れたのは、なによりもうれしく思いました。また機会がありましたらゆつくり見つけたらと思います。ありがと

た子どもも、五年経った今では高校生です。「地域の幼児から大人までが楽しめる行事」を企画する課題を与えられ、約一五名で知恵を絞りがんばってきました。巣立ったOBも協力しています。行事の陰の力となつている実行委員の年々成長していく姿、又楽しそうな生き生きした姿も皆さんに見て頂きたいと思います。今後共、応援・ご協力よろしくお願ひします。

※ 実行委員のメンバーを募集しています。(小5以上の学生)

去る七月のある日 東海道線の車内で一人の若い外国人が、性に話しかけられた。「Do you speak English?」会話の苦手な生じては、「咄嗟に」「Oh, no no」とやつたのだが、彼はガイドブックを取り出し鎌倉の大仏を見にきたいと私に迫ってきた。鎌倉は横須賀線に乗り換える必要があり、仕方なく、「Next station [change of car]」とやつた。JRがなんと通じたのである。暇な学生、それならと云うことで、事あろうに鎌倉の道案内をかつて出



Digitized by srujanika@gmail.com

香川ふれあい
まつり終わる

た上空にコブ通を下り来て走る

三三七

たを彼を店で見直すが主として毎日には日本語によ

ようと言ふことになつた。それから英語の分からぬ日本人と日本語の分からぬ外国人との奇妙な会話の中が始まつた。道すがら怪しい男で、英語で話しかけてみると彼は北アイルランドから観光で来日、昨日途中が浅草や皇居を見物し、今日鎌倉に来たとのことであつた。

鎌倉では江ノ電に乗り換えて長谷の大仏へと向かつたが、途中で何か話そうかとモゾモゾしていると彼の方からペラペラと話しかかってきた。そこで小生両手を上げて「Oii 小生ワカラナイ?」であることを聞くと彼は会話集を取り出し「喉が渇きました」と書かれた項目を目指さした。これで会話は成立。早速、自販機と思つたら、彼は小さな店に入つてコーラを注文。二人で喉を潤しながら会話?は弹む。店の奥でおばちゃんが我々の会話を聞いて笑つていた。帰りがけに「彼が幾らかとおばちゃんに尋ねた。すると流暢な英語が返つてき

自治会へのご意見、ご質問がございましたら名前を記入して頂きたくお願い申し上げます。

お願い

女子キックベースボール

※ゲートボール、ペタンクは八月二十六日に実施。天候の心配をしつつも甘沼クラブの有志の皆様のご協力でゲートボールは和氣あいあいと仲良く楽しみました。ペタンクは去年と同じ少人数でしたが無事終了しました。

町内対抗女子キックベースボール大会
◆男子ソフトボール
◆女子キックベースボール
▼体育振興会▲

